



Hermanos y Hermanas en Cristo,

Una vez más estamos presenciando el poder destructivo de los incendios forestales en nuestra diócesis. La línea de Incendio, el Incendio del Aeropuerto y el Incendio del Puente están afectando a miles de nuestros hermanos y hermanas en distintas áreas de la diócesis. Invito a todos a que se unan a mí en oración por la seguridad de aquellos que se encuentran en el camino del fuego y también por los hombres y mujeres valientes que están trabajando para extinguir las llamas. Le pedimos a Dios que en Su Misericordia proteja las casas, propiedades y vidas durante este tiempo de peligro. De manera especial pedimos por la Misión San Juan Bosco en Highland y la parroquia de Santa Ana en las Montañas en Running Springs, dos comunidades de fe que han cerrado temporalmente por el incendio. También llamo a todos los que puedan asistir en los esfuerzos de ayuda que están tomando lugar que ayuden de cualquier manera que puedan.

Los desastres naturales como este realmente son atemorizantes y nos pueden llevar a reflexionar sobre lo que es la voluntad de Dios en esta circunstancia. En este momento de miedo e incertidumbre acerquémonos a Dios, quien nos ama y nos protege. También podemos continuar enfatizando la importancia de la preparación ante los desastres para que podamos mejor protegernos a nosotros y a nuestras familias y ser de ayuda a las víctimas que más lo necesitan.

Que Dios siga bendiciendo y protegiendo nuestra Iglesia local.

Obispo Alberto Rojas